

BOLETÍN INFORMATIVO

2023



Sigamos *Transformando* el futuro

ALCALDE ORGANIZA JORNADA DE SALUD PARA LAS **JUVENTUDES**

EN FAVOR DE LA COMUNIDAD ESCOLAR DE LA **ESCUELA PREPARATORIA 340.**

Valle de Chalco Solidaridad a 16 de junio de 2023

 Los estudiantes recibieron información para prevenir las adicciones, alentar hábitos alimenticios saludables, además de orientación para identificar y evitar las etapas de la violencia en el noviazgo, entre otros servicios de salud preventiva.

Mediante stands interactivos, actividades lúdicas y mesas de información, el gobierno municipal encabezado por Armando García Méndez, realizó una JORNADA DE SALUD PARA LAS JUVENTUDES, con el objetivo de fomentar hábitos saludables y promover acciones a favor de la prevención, entre la comunidad estudiantil de la Escuela Preparatoria 340.

Al evento, donde se contó con la participación de instituciones no gubernamentales y de salud pública y privada, acudió la directora de Atención a la Juventud, Nelly Martínez Ildefonso, en representación del alcalde, donde reafirmó el compromiso de la Administración 2022-2024 por acercar servicios básicos de salud orientados a la prevención de enfermedades de transmisión sexual, además de información sobre métodos anticonceptivos y talleres para identificar y evitar la violencia durante las relaciones de noviazgo.





PÁGINA 2

ATENCIÓN A LA JUVENTUD







ALCALDE ORGANIZA JORNADA DE SALUD PARA LAS **JUVENTUDES**

EN FAVOR DE LA COMUNIDAD ESCOLAR DE LA **ESCUELA PREPARATORIA 340.**







La jornada se realizó en las instalaciones educativas de la Escuela Preparatoria 340, ubicada en la tercera sección de la colonia San Miguel Xico III, por lo que la bienvenida estuvo a cargo de su directora escolar, Heidi Cecilia Martínez Aguilar; el subdirector, Ricardo León Rodríguez; y la participación del director de la Preparatoria 300, Arturo Gustavo Montejano Peñuelas.

Entre las organizaciones participantes, estuvo Salud Joven, Centro de Integración Juvenil, Casa de la Sal, MexFam y MéxicoVivo, además de Yakult y la Dirección de Atención a la Salud municipal.

Lo que permitió desarrollar actividades lúdicas para prevenir las adicciones, alentar hábitos alimenticios saludables, dar a conocer y obseguiar métodos anticonceptivos, identificar las etapas de violencia en el noviazgo mediante un "violentometro", así como la presentación de una obra de teatro y promover la importancia de la salud emocional.

PÁGINA 3

ATENCIÓN A LA JUVENTUD





